

医師検査のもと
救急技術高めます

田辺市がたります



シリーズ

9月下旬から調査
員がお伺いします2005
国勢調査

記入は必ず黒鉛筆で

10月1日㈯、全国一斉に調査員が「世帯」封をして調査員にお渡しします。

18回目の国勢調査が行なわれます。同調査は福祉や雇用、住宅対策など、これから行政を進めていく基礎資料になります。同調査は日本に住む全ての人が対象となります。9月下旬になります。

救急技術の向上を目指し、9月6日と9日に消防署と各分署合同で、日常多発する事故を想定した訓練が行われました。救急の日の9日には、田辺中央病院の小田由美子看護師長が一日救急部長として参加。また、同病院の木村亮之救急部長が訓練を検証し、「迅速で確かな対応だった」と話していました。



救急技術の向上を目指し、9月6日と9日に消防署と各分署合同で、日常多発する事故を想定した訓練が行われました。救急の日の9日には、田辺中央病院の小田由美子看護師長が一日救急部長として参加。また、同病院の木村亮之救急部長が訓練を検証し、「迅速で確かな対応だった」と話していました。

ヒヨウタン型の
すいかを発見！

藤田茂隆さん（草宅）

モでヒヨウタン型のす

いかが見つかりました。

田んぼで生えていた

ものを畑に移し、育て

ていたところ、すいか

がなっているのをお孫

さんが発見。

「すいかは昔から作っていたが、こんなすごいのが初めて」と茂隆さんはびっくりした様子。いました。

市内長寿の人には

記念品を贈呈

9月7日㈯、市内の

男女最高齢者と紀寿

（満100歳）と白寿

（満99歳）を迎えたみな

さんに、市長から記念

品が贈呈されました。

今年は3人が紀寿を

9人が白寿を迎えられ

ました。また、最高齢

は女性が寺本ウサノ

（103歳）、男性は

村田清一さん（99歳）

です。村田さんは週に1度は体操教室に通い、足腰も丈夫。市長から記念品を受け取ると「ありがとうございます」と喜んでいました。

市民マラソン

10月13日まで 参加者募集します

木津川を走りつく



教育委員会と社会体育協会は、市民マラソン大会を開きます。みんなの参加をお待ちしています。

9時から 10月23日㈰午前 9時から 10月23日㈰午前

午後5時 9時